



Pamplona/Iruñea 16 Noviembre 2018  
Ayuntamiento de Pamplona Iruñea  
Sr Alcalde Joseba Asiron Saez  
Plaza

Señor Alcalde

Resulta irrisorio y bochornoso e inaceptable lo que se edita tanto en el Diario Fascista como en el Nacionalista, no dudan en darles masajes y maquillajes a sus políticos afines, perdone mi tono nada correcto, se están cachondeando de la ciudadanía, salvo la de sus electores/ras

Ahora todo un elogio, por su valentia en desalojar de los Caidos los restos de dos fascistas golpistas. Esa cuestión era previsible en la democracia y por dignidad humana; ya les vale de ponersen medallas, lo aplaudido por sus seguidores. Sus políticas son abstractas y confusas, con el fin de contentar a los suyos, el resto ninguneo total.

En los cincuenta años de política, puedo exponer y hablar sin miedo a errar, los años nos es la experiencia y madre de la sensatez, lo hoy ignorado por los actuales mandatarios. Como bien le digo, conocí auténticos políticos, entre uno de ellos al carismático Sr D. Telesforo Monzon y Ortíz, el mismo que abandonó las filas del PNV, al ver la senda tomada, creando en aquel 1978 Herri Batasuna.

El error de D. Telesforo fue establecer como estandarte el Arrano Beltza, en su creencia era la utilizada por los Reyes Vascones. Cuando en realidad era el Estandarte de la Casa de I'Aigle (Normandia) Dña Margarita de I'Aigle fue la esposa del monarca Garcia Ramirez V, osea abuela de Sancho VII. (una burda apropiación por parte de H.B.) Esta cuestión se trató dentro de una cordial conversación, sabía estar a la altura de las circunstancias, mientras los de hoy desprecian y ningunean al legitimismo. Esto se trató en 1980, cosa transcurrir varios meses, nos sorprendió el Golpe Juan Carlista del 23 F. 1981. Falleciendo en Baiona a primeros de Marzo de 1981.

Es indignante y despreciable, tras dejar el Arrano Beltza (Tiene su titular, hoy reside en Lisieux "Normandia" ) Conste ante la ciudadanía aparenta ser historiador, (?) desde luego será para la edad parvularia, nada serio en lo fundamental. Sigamos, ahora usted tras dejarse el Arrano Beltza, se ha abrazado a la ikurriña, un estandarte ideado por el señor Arana, para su República bananera de Bizkaia, luego pasó a las pseudo-vascongadas y al final imposición, peor que el imperialismo castellano-español. Si levantara cabeza D. Telesforo, ..el que me me decía; Beaumont, Nabarra no debe unirse a las Vascongadas, si no las Vascongadas a Nabarra, -como- han cambiado de chaqueta y de bandera, pero no pasa nada, a final de mes a cobrar que es lo importante

Debo sincerarme con usted. No veo solución a esta cuestión, la ciudadanía mezquinamente manipulada por los nacionalismos español y vascongados y ustedes en medio. Nabarra no está preparada para volver a ser un Estado europeo, ni como Reino ni como República. Haber que ocurre en las Elecciones de Mayo 2019.

La ilustre Sra Barcos, ya nos volvió a imponer la bandera nabarra con cadenas, la misma que nos impuso Felipe II de Habsburgo Portugal en su coronación como Rey de Nabarra por razón de conquista. Para mas vacileo va y concedió la Medalla nabarra a tres señores feudales por ser autores de la misma. Desde luego ustedes toman a la ciudadanía por tonta e ignorante ( Dicha bandera data de 1556, la nuestra lleva carbunclos pomalados)

Blas de Beaumont



*El Regente*

*Nafarroako Erret Etxea  
Casa Real de Navarra*

Rfa 212/2018

Pamplona/Iruñea Diciembre 2018

Ridículas e inaceptables las verborreas de los políticos, e igualmente lo que editan sus prensas afines a los mismos. Que ahora vocee los navarristas UEN-PEN-PSN. El cambio se efectuó en acorde a lo elegido por la ciudadanía nabarra ante las urnas en la creencia era necesario ante la pasividad de dichos grupos políticos, constitucionalistas-centralistas.

Hoy ya tenemos al nacionalismo metido en nuestras Instituciones. Su primer paso fue instalar su prensa, luego instalar su Euskal-Telebista, el resto les vino por si mismo, supieron embaucar a una parte de la ciudadanía. Ante la total ignorancia de lo que encierra el nacionalismo. Sobre este pomenor, los legitimistas ya avisaron de cuanto puede hacemos, pero fue el predicar en el desierto. (Dificiles votaciones, bien a España, o la Seudo-Vascongadas.....?)

En cuanto al Estado español, son absurdas cuanto dicen sus políticos. Ahora resulta que los que cuestionen la monarquía, atacan a la sacrosanta-Constitución, la publicada en 1978 con el visto bueno del Directorio Militar. Esos señores, supuestos Padres de la misma, debieron de acatar lo acordado en 1973. Pero la ciudadanía española sigue siendo ingenua (hipnotizada)

Inverosimil cuanto ocurre en Nabarra y España. Que hoy rijan los destinos de España un farsante, el que de Bourbon nada de nada. Ello fue y es el resultado del adulterio de las Reinas consortes y sus maridos unos reales cornudos. (Si desean información veanlo en el blog de [www.legitistasnavarra.org](http://www.legitistasnavarra.org), tienen el origen y farsas de la Casa Bourbon.)

Han de tener cuenta que el primer monarca de la Casa Real -Bourbon- fue el rey nabarro Enrique III de Bourbon-Albret. (Pau 1553-Paris 1610) El primer impostor de la Casa Bourbon fue Luis XIV, siendo su padre Julio Mazarino. Hoy a la Corona de Francia, por legitimidad le corresponde a la Casa Orleans, rama cadete de la Bourbon

Tienen otra oportunidad en las próximas Elecciones de Mayo 2019 para votar con responsabilidad. "El errar es de humanos, rectificar de sabios. Ustedes tienen la llave del futuro en las urnas.

Blas de Beaumont

FELIZ NAVIDAD Y AÑO NUEVO 2019 Y VENIDERS

PD. Deduzco, que nuestros políticos toman a la ciudadani ingenua, la válida solo para votarles ?



\*LA ACLARACIÓN AL MITO FRAUDULENTO,NOS ES UNA OBLIGACIÓN\*

Resulta inaceptable la polémica creada por lo divulgado en las Redes Sociales ,en referencia al gentilicio vasco,siendo la Historia quien les niega dicha condición.Es lamentable,que personas supuestamente creídas como ilustres personalidades en dicha materia se escandalicen;sus negativas se consideran un insulto a la inteligencia.Sobre este particular es cosa de viajar e investigar nuestros orígenes,y no creer cuanto se nos diga.

Que el Legitimismo dijera y dice sin cortapisas que no son vascos e incluso se les tilde de trileros y traidores,es la Historia quien nos lo dice.Miren,esa andadura ya la iniciaron en Octubre de 1198,un pacto-alianza entre Castilla y el Señor de Bizkaia,en invadir Vitoria.Como les fue un paseo siguieron y conquistaron Gipuzkoa,cosa ya en 1200 la Nabarra Occidental pasó al Alfonso VIII de Castilla.

Cosa nuevamente nos llegó un tal Fernando de Trastamara el mismo que en 1512 decidió invadir y conquistar la Nabarra Sur-Pirenaica,contó como no,con los traidores a Nabarra.Hoy estos se aprovechan de la actual situación de la España imperial,en busca de las obligadas prebendas,y como tal la apoya.( Así actuaron durante siglos )

Pero les continua el problema con su nacionalismo.Ya plantean para el 2020 ser un Estado nuevo ante Europa,a quien llamarán Euskadi (el invento del Sabin Arana).No solo lo dicen aquí,si no incluso ante toda la diáspora vasca por tierras americanas,por propia boca del Lehendakari Sr Urkullu.Ello nos demuestra,que ellos mismos se creen su propias falacias y engatusan a la ignorante ciudadanía,y los Legitimistas lo vemos una horrenda aberración,faltando a la verdad y obviando sus verdaderos orígenes.Y para colmo de los colmos alega en sus arengas,que les axisten los Derechos Históricos.No entendemos a que Derechos se refiere el Sr Lehendakari.(Que nos lo aclaren de donde les vienen)

Ante la situación creada nos obliga a exponer,que no se entran en polémicas,las que nos resultan estériles.Nuevamente se les reitera sean mas humildes y acepten la Historia,ya se sabe que nos inventos,inventos son,y mas el uso indebido del gentilicio vasco

PD. Cumpliendo la orden dada,cesa el Blog-Legitimista ante las Redes-Sociales